

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido para proveer doce plazas de Auxiliares Técnicos cualificados de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería de esta Corporación.

El Tribunal calificador del concurso restringido para proveer doce plazas de Auxiliares Técnicos cualificados de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería del Ayuntamiento de Barcelona ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Guillermo Bueno Hencke, Delegado de Servicios de Urbanismo y Obras Públicas.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Emilio Bordoy Alcántara, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona; don Francisco Jordana Isalt, representante del Colegio Oficial de Aparejadores de Cataluña y Baleares, y don José María Soteras Mauri, Jefe de la Agrupación de Urbanismo y Valoraciones.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos y en la base tercera de la convocatoria.

Barcelona, 26 de marzo de 1965.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—2.346-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia concurso-oposición para proveer dos plazas vacantes de Inspectores Veterinarios de esta Corporación.

Se convoca concurso-oposición para proveer dos plazas vacantes de Inspectores Veterinarios de este Ayuntamiento, que tienen asignado el grado 15, con la dotación de 25.000 pesetas de sueldo anual y 20.750 pesetas de retribución complementaria, también anual, pudiendo concurrir quienes pertenezcan o hubieran ingresado en el Cuerpo de Veterinarios Titulares, aunque asimismo se admitirán solicitudes de aspirantes con carácter libre para el caso de quedar desiertas las plazas que se trata de proveer.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el número 68 del «Boletín Oficial de la Provincia de Vizcaya», de fecha 24 de los corrientes.

Bilbao, 26 de marzo de 1965.—El Alcalde.—2.602-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Huelva por la que se señala fecha del comienzo de los ejercicios de la oposición para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado Letrado de esta Corporación.

Las pruebas correspondientes al primer ejercicio para proveer en propiedad una plaza de Jefe de Negociado Letrado de este excelentísimo Ayuntamiento tendrán lugar el primer día hábil después de transcurridos otros quince días también hábiles, contados a partir de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las dieciocho horas y en el palacio municipal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo establecido en la base octava de las que rige dicha oposición.

Huelva, 29 de marzo de 1965.—El Presidente del Tribunal.—El Secretario del Tribunal.—2.264-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso para cubrir en propiedad la plaza de Arquitecto auxiliar de los Servicios de Arquitectura de esta Corporación.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso para cubrir en propiedad la plaza de Arquitecto auxiliar de los Servicios de Arquitectura de este Ayuntamiento estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales: Don Félix Sáenz Marrero, por el Profesorado Oficial; don Juan Jesús Trapero Ballester, Arquitecto Jefe de los Servicios de Arquitectura de este Ayuntamiento, y don Fernando Delgado de León, representante del Colegio Oficial de Arquitectos.

Secretario: El de la Corporación, don Antonio Ramón y Pastor.

El referido Tribunal se reunirá el día en que se cumplan los treinta días hábiles de la última publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia, y horas de las dieciséis, en las Casas Consistoriales.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo establecido en las bases sexta y séptima de la convocatoria, a fin de que los interesados puedan formular las recusaciones que a su derecho estimen pertinentes.

Las Palmas de Gran Canaria, 24 de marzo de 1965.—El Alcalde, José Ramírez Bethencourt.—2.349-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarragona por la que se hacen públicas relación de concursantes admitidos y excluidos, composición del Tribunal y fecha de reunión del mismo para proveer la plaza vacante de Arquitecto Jefe del Servicio.

Admitidos:

1. D. Francisco W. Beltrán Roca.
2. D. Antonio Batlle Punyed.
3. D. Manuel Lamich Fontanet.

Excluido:

Don Juan Reig Molas, por no manifestar que reúne las condiciones de capacidad reglamentarias.

Tribunal de exámenes.

Presidente: El ilustrísimo señor Alcalde, don Benigno Dalmau Vilá, o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales: Don Buenaventura Bassegoda Musté, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona; don Salvador Ripoll Sahagún, funcionario técnico de la Administración Local; don Manuel Ribas Píera, en representación del Colegio Oficial de Arquitectos de Cataluña y Baleares, y don Carmelo Martínez Peñalver, Secretario general de la Corporación, que lo será también del Tribunal.

Fecha de reunión del Tribunal: El día 28 de abril próximo, a las trece horas, en la Casa Consistorial.

Lo que se hace público a efectos de lo previsto en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Tarragona, 30 de marzo de 1965.—El Secretario general, Carmelo Martínez Peñalver.—2.310-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición libre para la provisión de una plaza de Delineante de las Oficinas Técnicas de esta Corporación y se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 24 de marzo de 1965, acordó admitir para tomar parte en la oposición libre para la provisión de una plaza de Delineante de las Oficinas Técnicas a los siguientes aspirantes:

- D. Hermínio Pérez Varela,
D. José Quibus Montalbán,
D. José Ignacio Lainez Royo,
D. Juan José Pellejero Orduña,

por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria.

Igualmente acordó aprobar la composición del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición, el cual quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don José Paricio Frontiñán, Teniente de Alcalde de este excelentísimo Ayuntamiento, por delegación de la Alcaldía Presidencia.

Vocales: Don Juan Bautista Román Nieto, por el Profesorado Oficial del Estado; don Manuel Rubio Lorenzo o, en su defecto, don Alfredo Murlanch Ardid, por la Dirección General de Administración Local; don Cristóbal Guitart Aparicio, Ingeniero Jefe de Servicios Industriales.

Secretario: Don Luis Aramburo Berbegal, Secretario general del excelentísimo Ayuntamiento.

Y de conformidad con lo preceptuado en el Decreto de 10 de mayo de 1957 dicha lista de aspirantes y composición del Tribunal se exponen al público por un plazo de quince días hábiles siguientes a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», a efectos de reclamaciones por quienes se consideren perjudicados.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 25 de marzo de 1965.—El Alcalde-Presidente.—Por acuerdo de S. E.: El Secretario general.—2.350-A.